

que temps d'essai, si le pavage en scorie ne donnait pas la satisfaction voulue, on paverait la rue St-Paul de la manière que désigneraient les commerçants.

Tout est bien qui finit bien.

LA POPULATION DU CANADA

Le bureau du recensement et des statistiques d'Ottawa donne, comme chiffre de la population du Canada, au 1er avril, 1907, 6,504,900 âmes. Au recensement de 1901 la population était de 5,371,315 âmes; soit une augmentation de 1,133,585 en 6 ans, ou une augmentation de 188,931 âmes par an.

A ce taux, la population du Canada compterait douze millions d'âmes vers 1926; mais, comme le nombre des immigrants tend à augmenter chaque année dans de plus fortes proportions et que tout immigrant satisfait devient un agent d'immigration, nous pouvons prévoir d'une façon à peu près certaine que la population actuelle aura doublée vers et peut-être avant 1920.

LA RECOLTE DES RAISINS DE CORINTHE

Les derniers avis adressés de Grèce par lettre à la Greek Currant Company indiquent un maintien de conditions favorables pour les raisins de Corinthe de la nouvelle récolte. Il y a deux semaines, il y a eu des pluies considérables et il est tombé de la grêle dans les divers districts; mais les dégâts causés par la grêle sont insignifiants. Le temps continue à être plus ou moins frais et on ne pense pas que le péronospora, la terreur du cultivateur grec, se soit développé beaucoup.

Le marché a baissé, il y a dix jours, d'une très petite fraction, mais son ton s'est maintenu très soutenu, sans aucun changement depuis le commencement de la semaine dernière, et rien n'a été capable d'amener une autre concession que celle qui a pu être obtenue pendant la dernière semaine de juin. Les estimations de la récolte sont devenues un peu plus libérales et on croit généralement que la récolte en ce moment promet une augmentation de 20 pour cent sur celle de l'année dernière.

Discutant la situation, M. Frank W. Jackson, de la Greek Currant Company, disait: "Comme nous l'avons dit plus d'une fois, la situation est entièrement différente de ce qu'elle a été pendant de nombreuses années passées. Alors que, les années précédentes à cette saison, le commerce obtenait des concessions sur la récolte ancienne et laissait de côté la nouvelle, cette saison les acheteurs semblent prendre juste assez de l'ancienne récolte pour leurs besoins actuels, et semblent penser obtenir ce qui leur faudra de

bonne heure en automne, des expéditions de nouveaux raisins qui seront faites en septembre. Il n'est pas douteux que cette circonstance joue un rôle considérable dans l'état soutenu du marché étranger; mais les achats sur cette base semblent être très généraux et non restreints à un seul marché, l'opinion en Grèce est que, quelle que soit la récolte prochaine comme quantité, le marché sera probablement soutenu jusqu'à ce que le commerce ait reçu ce qui lui sera nécessaire pour le commencement de l'automne. Sur ce marché, il y a une tendance prononcée à la baisse et il est à peine possible que ce fait puisse par lui-même influencer très matériellement le marché grec.

"Nous avons appris que des achats importants ont été faits sur ce marché ci et sur d'autres, mais les exportateurs grecs ne semblent pas solliciter les affaires avec autant d'enthousiasme qu'on pourrait s'y attendre, en face de la situation supposée. Nous sommes plutôt sceptiques au sujet du marché et de fortes ventes à court terme ne semblent pas donner une entière sécurité.

"Il semble qu'il n'y ait aucun désistement sur la récolte 1906. Le marché de New-York a repris plus ou moins sa position. La demande paraît être restreinte entièrement aux besoins actuels, mais il ne faut pas perdre de vue qu'en août et septembre les raisins de Corinthe sont en bonne demande, et on ne peut fournir à cette demande qu'au moyen de la récolte présente. Pendant la semaine dernière, il est arrivé plusieurs cargaisons; mais à part la quantité apportée par l'Alberta, ces cargaisons sont insignifiantes et le marché ne semble pas en avoir été affecté".

LE PIQUE-NIQUE DES EPICIERS DE MONTREAL

Résultats des courses et jeux sportifs

Nous donnons ci-dessous le résultat des courses et jeux sportifs qui ont eu lieu à Alexandria, lors du dernier pique-nique des Epiciers de Montréal:

No 1.—Partie de Base-Ball ouverte aux commis-épiciers de Montréal, entre ceux de l'Ouest, de la rue St-Laurent et ceux de l'Est, de la rue St-Laurent. Cette partie fut gagnée par l'équipe de l'Ouest.

No 5.—Course de 150 verges ouverte aux Officiers de l'Association des Epiciers de Montréal.

1er prix: M. J. A. Doré; 2e prix: M. A. Laniel; 3e prix: M. H. Laniel; 4e prix: M. A. Sarrazin.

No 7.—Course de 150 verges ouverte aux Marchands-Détailleurs de la ville d'Alexandria et à leurs employés.

1er prix: M. J. P. Demers; 2e prix: M. Albert Labelle; 3e prix: M. E. J. Campeau.

No 9.—Course de 200 verges ouverte aux Epiciers de Montréal seulement.

1er prix: M. E. P. Lalande; 2e prix: M. J. A. Sansregret; 3e prix: M. P. A. Brophy.

No 12.—Course de 75 verges ouverte aux femmes des Epiciers de Montréal.

1er prix: Mde C. Beausoleil; 2e prix: Mde Jos. Vaillant; 3e prix: Mde A. Bastien.

No 14.—Course à trois jambes, ouverte à tous.

1er prix: MM. Labelle et Demers; 2e prix: MM. Cardinal et Legault; 3e prix: MM. Marineau et Burnett.

No 16.—Course de 50 verges, ouverte aux filles des Epiciers et aux filles de leurs employés.

1er prix: Mlle A. Laniel; 2e prix: Mlle Vaillant; 3e prix: Mlle Anna Legault.

No 17.—Course de 200 verges, ouverte aux représentants des maisons de gros en épicerie, fruits et provisions de Montréal.

1er prix: M. Traversy; 2e prix: M. McPhee; 3e prix: M. Hutchison.

No 18.—Course de 150 verges, ouverte aux hommes gras, épiciers de Montréal, pesant 200 livres et plus.

1er prix: M. Malo; 2e prix: M. Beauvais; 3e prix: M. Lareau.

No 19.—Course de 200 verges, ouverte aux membres de l'Association des Epiciers de Montréal.

1er prix: M. E. P. Lalande; 2e prix: M. J. A. Doré; 3e prix: M. A. Laniel; 4e prix: M. Desroches.

No 20.—Course de 150 verges, ouverte aux membres du comité des jeux.

1er prix: M. De Proto; 2e prix: M. J. A. Doré; 3e prix: M. A. Laniel.

No 21.—Course de 200 verges, ouverte aux conducteurs de voitures fournissant les Epiciers-Détailleurs de Montréal.

1er prix: M. Camille Pilon; 2e prix: M. D. Gagné; 3e prix: M. A. Daoust.

No 22.—Course de 200 verges, ouverte aux organisateurs du pique-nique de Montréal, les officiers exceptés.

1er prix: M. E. P. Lalande; 2e prix: M. J. A. Maynard; 3e prix: M. A. Laurendeau; 4e prix: M. God. Pilon; 5e prix: M. Daoust.

No 23.—Course de 150 verges, ouverte aux Epiciers-Détailleurs de Montréal.

1er prix: M. Sansregret; 2e prix: M. E. P. Lalande; 3e prix: M. Brophy; 4e prix: M. A. Desforges; 5e prix: M. Jos. Roch.

No 24.—Course de 150 verges, ouverte aux commis-épiciers de Montréal.

1er prix: M. O'Brien; 2e prix: M. O'Conner; 3e prix: M. J. Cardinal.

No 25.—Concours de tir à la carabine.

1er prix: M. A. Laurendeau; 2e prix: M. P. Asselin; 3e prix: M. J. A. Beaudry; 4e prix: M. A. R. Sarrazin.

No 26.—Lancer le poids de 16 livres, trois essais additionnés.

1er prix: M. Cuthbert, 108 pieds, 6 pouces; 2e prix: M. B. Patré, 76 pieds, 6 pouces; 3e prix: M. Belleville, 75 pieds, 6 pouces.